
'Estoy harto de… la oscuridad en la vía verde'
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Una joven lectora se dirige a nuestro buzón abierto para exponer el temor que pasó en la
noche del lunes, cuando a partir de las ocho y media de la tarde tuvo que recorrer la vía verde
del Barrio Peral para llegar a su domicilio "totalmente a oscuras".

  

  

      

La remitente indica que la única luz que veía era la del pabellón del tenis de mesa y que no
entiende cómo puede estar a oscuras esta zona que utilizan muchas personas, además de
plantear que de seguir así es un buen lugar para 'los asaltantes'.

  

Enlace vinculado:  Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'

  

El correo para enviar asuntos de esta sección es

  

cartagenadehoy@gmail.com
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http://www.cartagenadehoy.com/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=26626%3Anueva-seccion-estoy-harto&amp;catid=101%3Acartagena-de-hoy&amp;Itemid=119

